

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

館報 みやき

発行 宮木公民館区
編印 宮木公民館文化部
辰野プリント



宮木区区長
瀧川立昭

区三役あいさつ



副区長
小松俊夫

この度、平成二十七年度の宮木区区長を仰せつかりました。下町の瀧川立昭でございまして。この大きな区の長という重責が務まるかどうか改めて大変心配しているところであります。が、幸いにも経験豊かで優秀なお二人を副区長、会計として迎えることができ、また区民の皆様のご協力のもと、全体の力で区の運営を進めてまいりたいと考えています。今年は宮木諏訪神社の第二百三回目の御柱祭の前年です。来年四月末に行われる本祭に向けてしつかり準備をしていかなければなりません。お祭りに積極的に参加され、楽しんで頂きたいと思います。



会計
今福光雄

是非とも皆様方の御指導と御協力を賜りますよう、お願ひ致します。そして、一年間を通じて各種、区の行事等が皆様と共に出来ればと思つて申します。又、「そうだ、宮木木に住もう!」の合言葉で宮木のPRもしてゆきたいと考えています。何卒、宜しくお願い申上げます。



神社委員長
垣内吉彦

今年度神社委員長を仰かりました垣内吉彦です。せんたくの伝統ある宮木区を住民総参加で守り発展させて参りたいと申します。ご協力のほどを宜しくお願い申上げます。

今年度、衛生委員長に選任されました小澤茂穂と申します。日常生活の中で、環境衛生への取り組みは、基本の一つになります。ごみ分別収集のきまりは、大へ感す略が徹底されてきているところであります。ごみ分別収集では、資源ごみの効率的な活用と、可燃物の

この度、千五百余の世帯数を有する宮木区の平成二十七年度の副区長を、昨年度の区会計に引続き仰せつかりました横町の小松俊夫です。何分にも多岐に渡り繁雑な区業務の中で自分に何が出来るか不安だらけで自信がありませぬ。それでも、情報を共有しながら、会計の今福光雄氏と共に瀧川立昭区長の下で一年間、一所懸命務めて参ります。

新規議会、町総代会等において区役員、町長等が選出がおこなわれ、新体制が動き出するとともに、改めて会計という役員の責任の重さを感じております。もとより区の行政、運営は、素人でわからないことばが、なりで皆様方には迷惑をかけます。しかし、区民の皆様も多々あると思ひます。そこで、区の行財運営について区民の皆様に少しでも役立つよう関係機関及び関係者と密な連携をとり、限りある原資の有効的活用を図つて参りたいと存する所存です。皆様方のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



土木委員長
田中勇

今年度、宮木公民館の分館長を仰せつかりました城前の大崎秀昭です。分館長の器には力不足ではございますが、皆様方のご指導をいただきながら頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。

昨年は、第五十八回町内一周駅伝大会に初優勝することができました。選手の皆さんのが優勝を目指して練習されたことはもちろんのこと、コーチが選手一人一人の持つている力を引き出していただきたいことや、そして夜の練習コースの案内に、懐中電灯を持つて足元を照らした公民館の役員、応援して下さいました家族の方や、地域の皆様と選手が一体となり、励まし合った練習の結果、おかげ様で念願の初優勝が出来ました。今年は、優勝記念のユニホームで、連続優勝を狙います。

また、昨年行つていた、「ふるさと歴史探訪」は、今年は、辰野町公民館と共に催し、「ふるさと探訪講座」として宮木地区が担当になります。



分館長
矢崎秀昭

今年度も地域に密着した活動を通して、区民相互の交流を図り、親睦を深める場となりますよう事業を進めたいと思つております。

五月には「ふるさと探訪」を計画しています。今回は町公民館との共催で、今まで知らなかつた宮木の歴史を学ぶ



副分館長
林 康彦

今年度、宮木公民館の分館長を仰せつかりました城前の大崎秀昭です。分館長の器には力不足ではございますが、皆様方のご指導をいただきながら頑張りたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

昨年は、第五十八回町内一周駅伝大会に初優勝することできました。選手の皆さん

した。他の地区の皆様にも歴史ある宮木を知つてもらえるチャンスと思っております。

今年も、親睦球技大会はじめ、ふるさと夏祭り、町内一周駅伝、文化祭、芸能祭、しめ飾り講習会等多くの行事を計画しております。同好会の皆さんのご協力をいただき、一人でも多くの方が行事に参加し、親睦を深めて活気ある宮木地区になりますよう、公民館委員の皆様と力を合わせ共に頑張りたいと思います。皆様方のご指導、ご鞭撻をどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

公民館役員のあいさつ

うち、生ごみは、できるだけ堆肥として土に還元して、減量化を図ることも必要です。

れいな街であると共に、健康で明るい環境づくりのために、区民の皆様の協力を得て推進に向けて努力してまいりたいと

思います。
ご支援の程、宜しくお願ひ
致します。

良い機会ですので、大勢の参加をお願い申し上げます。区内には様々な同好会があります。又、個人で趣味や特技をお持ちの方も大勢いらっしゃいます。是非、文化祭や芸能祭に参加いただきたいと思います。皆様の活動工ネルギーが宮木区の「元気の源」なのですから。

十月には、町内一周駅伝大会が開催されます。昨年は見事に初優勝に輝きました。今年は連覇に向けて公民館は勿論、区を挙げて盛り上げてい

動や地元宮木区の事など多く
を学びました。また、副主事
という役割の中、公民館関係
者の方、多くの区民の皆さり
に助けられ一年間やり遂げる
事が出来ました。一年間の活
動を通じて「明るく、楽しく、
元気よく」というスローガン
を公民館関係者、区民の
皆さんと共有できたのではないか
と思ひます。
今年度も昨年に負けないく
らい各行事を通じて、皆さり
と「明るく、楽しく、元気上
く」を共有できるよう、公民
館活動に取り組んでいきたい
と思います。



本年度役員今年一年よろしくお願ひします。

ス <small>ポ</small> <small>ル</small> <small>ツ</small>	推進委員会	主計長	副館長	分館長	副主計長	会計主計長	社会部長	文化部副部長	体育部副部長	文化部副部長	体育部副部長	社会部長	文化部副部長	体育部副部長	社会部長	主計長	副館長	分館長	
細山	山田	山垣	上進	井宮	大久保	宮野	石有	富毛	白太	山岩	有保	鈴小向	垣田	関埋	有大	福林	矢		
井田	本中	崎内	島藤	出原	平田	澤澤	畠吾	賀岡	利鳥	田岡	波賀	科木口	井内	中根	橋賀	楓島	崎		
信祐	富和	利博	弘文	哲雄	智文	貞正	貴孝	尚	英哲	高良	多	和兵	朋浩	智俊	英康	秀			
子司	雄彦	和志	樹太	也一	志彦	雄明	寛之	孝淳	雄男	稔広	幸彦	広彰	範一	美二	涉	学子	二海彦	昭	
富士塚	中央	城前	東町三	東町二	東町一	下町	仲町	桜ヶ丘	南湯舟	北湯舟	富士塚	中央高畑	城前	南町	東町三	東町一	桜ヶ丘	横町	東町三
中央高畑	城前	中央	東町三	東町二	東町一	下町	仲町	桜ヶ丘	南湯舟	北湯舟	富士塚	中央高畑	城前	南町	東町三	東町一	桜ヶ丘	横町	東町三